



## 中学生一日体験入学開催



7月28日(金)・8月25日(金)の2回にわたって、体験入学が開催されました。116名の中学生と29名の保護者が参加し、大変活気に満ちた体験入学となりました。来年度一緒に学校生活を過ごせる日が待ち遠しいです。



### 情報処理科

### プログラミング



1・2年生で学ぶ「プログラミング」の授業を体験しました。マクロ言語を用いた簡単な内容でしたが、中学生にとっては初めての体験。実際にパソコン上で実行し、うまくいった時は、みんなうれしそうでした。プログラミングの楽しさを知ってもらえて良かったです。



### 総合ビジネス科

### 観光ビジネス

2年生で学ぶ「観光ビジネス」について体験しました。高校の先生による観光地鹿児島県の魅力や課題の説明を受け、その後中学生それぞれが、地元大隅の特産品を調べました。その後の発表も活発で、総合ビジネス科の魅力が十分に伝わった体験授業となりました。



## 第64回全国高等学校家庭クラブ 指導者養成講座報告



8/3(木)～8/4(金)の2日間、鹿児島県家庭クラブ連盟副会長を務める3年1組の二階未優さんが東京国立オリンピック記念青少年総合センターにておこなわれた家庭クラブ指導者養成講座に鹿児島県の代表として参加しました。本校の家庭クラブ活動の報告や他県の生徒とグループになり家庭クラブ活動活性化のプレゼンテーション作成・発表をしました。

「他県の生徒と協力してプレゼンを作成し、仲良くなることができました。いろいろな県の方言がおもしろかったです。」(受講した感想)



## 2学期が始まりました!



長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。体育祭、文化祭、修学旅行そして検定試験……。盛りだくさんの2学期。忙しくなりますが、笑顔で元気に過ごせれば充実した高校生活となるはずですよ。

まだまだ暑い日が続きますが、暑さに負けずに頑張ってください。

## 10月のおもな行事

- 6日(金) 第76回体育祭
- 18日(水)～ 2学期中間考査
- 25日(水) 2学年PTA

串商ブログも見てね♪

